

# Macon



En 1940 Le S.E.I.T.A. décidait la création d'une Manufacture chargée de produire des tiges. La région de Mâcon était retenue pour y implanter cette fabrique parce que l'approvisionnement en bois de peuplier y était aisé et que le Service se dotait ainsi d'un centre de distribution des produits finis permettant de couvrir le Centre-Est du pays.

En 1942 Une Manufacture provisoire était installée dans les locaux d'une ancienne filature. Puis, rapidement, des terrains étaient acquis dans une zone industrielle proche du port fluvial de Mâcon, où furent édifiés au cours des premières années d'après-guerre, les bâtiments de la Manufacture. L'usine de Mâcon était à l'origine consacrée à la fabrication exclusive des tiges. En 1956 elle fermait ses portes.

L'usine fut alors transférée dans ses nouveaux locaux où elle fabriqua jusqu'à 25 milliards d'allumettes par an.



En 1993 elle cessait ses activités de production.

Le site était composé de divers bâtiments de production et de stockage, qui furent complétés au milieu des années 1970. La longue enfilade de façades donnant sur le boulevard de la Résistance constitue un ensemble de trois pavillons reliés par un auvent. Le tout a été racheté par la ville en 1997 suite à la fermeture du site. Il fait actuellement l'objet d'une reconversion en pépinière d'entreprises.